



上高瀬小だより

11月
24 日号

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



感動をありがとう! 史上最高の上小運動会



11月14日(日)に、雨で一日延期にはなりましたが、史上最高の上小運動会を開催することができました。今年の運動会のテーマは、『史上最高の上小運動会』～コロナに負けず 208人で協力～です。

208人全員で協力ということで、1年生から6年生まで自分たちの演技の練習だけでなく、全員が仕事を分担して、運動会の準備をしてきました。6年生がリーダーとなり、代表委員会でテーマについて話し合ったり、どのような準備が必要で何年生にしてもらうのがいいのかも考え分担し、仕事がしやすいように提案してくれたりしました。

運動会に向けて、ポスターやプログラム、入場カード、看板などを各学級でどのようにするかを話し合い、作業をする姿を観て、とてもうれしく思いました。

さらに、今年の運動会にはドラマがありました。11月9日からの毎日の雨で、予定だけでなく当日まで大運動場での練習が一切できませんでした。さらに、運動会前日の半日にわたる全校生での大運動場の整備のいかなく、13日の朝に雨が降り、運動場は水浸しになりました。14日の運動会も少し諦めかけていましたが、たくさんの人のご協力により運動場は蘇り、14日に実施することができました。

コロナだけでなく、雨にも負けない史上最高の上小運動会になりました。数々の困難を乗り越え、見事成功させた今年の運動会のことは、たくさんの人の記憶に残ることでしょう。



開会式



選手宣誓



開会のあいさつ



アンコールに応じて



ラジオ体操





1・2年 上小2021



水と思いを満タンに



5・6年 上小天国



児童代表感想



3・4年 夜をこえて



色別リレー

— コロナ&長雨に負けず 208人で協力 —

運動場の整備、当日の運営に頑張りました！

